

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions PORT-GENTIL : UNE CHAPELLE À LA PRISON CENTRALE



Photo : CNE

LA prison centrale de Port-Gentil a désormais sa chapelle. Un don de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, par l'entremise de son ONG, "Prison et Hôpital pour Jésus-Christ". Elle permettra désormais aux détenus de prier et d'adorer leur Dieu en toute liberté, dans un espace approprié et à eux dédié. "La liberté de religion et de culte est un élément fondamental de la Constitution gabonaise", a indiqué le directeur de la prison, Jean-Jacques Ona Mbenga, ajoutant que le Gabon prône l'égalité des chances, impulsée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Forces de défense et de sécurité. Une égalité des chances conduite, selon lui, par la ministre, garde des Sceaux et mise en œuvre par le général de division, comchef de la sécurité pénitentiaire. Il a ensuite remercié l'église bienfaitrice pour le processus de resocialisation et de restauration des âmes qui marque l'engagement de l'église de Alliance chrétienne envers son institution. Présidente de l'ONG "Prison et Hôpital pour Jésus-Christ", Sostina Ndoumou a partagé la genèse de ce projet né, à l'en croire, d'une vision qu'elle a reçue de la part du Seigneur, en 2015, alors qu'elle regardait un reportage télévisé sur les prisons aux États-Unis.

BITAM : CONSTRUCTION DE LA NOUVELLE TRIBUNE OFFICIELLE



Photo : Servais Sonde Batata

LE maire de la commune de Bitam, Jules Mbelé Asseko, poursuit, autant que faire se peut, le développement de la commune dont il tient actuellement les rênes. Notamment par l'aménagement d'infrastructures modernes et utiles pour l'image du chef-lieu du département du Ntem. Les travaux de construction de la nouvelle tribune officielle de la ville, lancés après le quitus du Conseil municipal, obéissent justement à ce souci. La nouvelle structure, prévue en matériaux durables, remplacera celle existante en bois, et qui accuse le poids des ans, au point d'être devenue un "danger permanent" pour le public car pouvant s'effondrer à tout moment. Une fois les travaux terminés, cet édifice nouveau aura toutes les commodités possibles. "Nous sommes les relais sûrs du gouvernement dans nos localités. Ces réalisations concourent bien entendu à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui nous instruit de participer au développement de nos contrées par des actions ou réalisations diverses et variées", a confié l'édile de Bitam, au terme d'une visite de chantier.

CNE & SONDE BATATA

Ndendé : médicaments pour le centre médical et réhabilitation du dispensaire de Moukouro 2



Photo : AEE

Photo de famille après la remise symbolique du don de médicaments.

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le centre médical de Ndendé (chef-lieu du département de la Dola) vient de bénéficier une fois de plus d'un don de médicaments. Un nouveau geste du ministre Yves Fernand Manfoumbi. Le don a été remis par sa suppléante siégeant à l'Assemblée nationale, l'honorable Firmine Badjina Moudouma. Les médicaments remis vont contribuer à la prise en charge des populations de la Dola. C'est le médecin-chef dudit centre médical, Dr Moupépé, qui a réceptionné le don en présence du préfet

de la Dola, Léonce Iwangou. L'honorable Firmine Badjina Moudouma a rappelé que "ce don est l'expression de l'amour et de la solidarité que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, nous instruit de mettre au service de nos compatriotes. Le ministre Yves-Fernand Manfoumbi a une fois de plus répondu favorablement à votre sollicitation en venant en appui aux efforts du gouvernement, à travers ce don de médicaments que je vous exhorte à utiliser à bon escient." Satisfait, le médecin-chef a demandé à la députée Firmine Badjina Moudouma de transmettre ses remerciements et ceux du personnel du centre médical de

Ndendé au ministre Manfoumbi, pour tout ce qu'il fait pour cette structure sanitaire et pour les populations locales. "Et comme nous sommes actuellement dans la médecine itinérante, ces médicaments vont beaucoup nous aider dans la prise en charge des populations des villages que nous allons visiter", a déclaré le Dr Moupépé. En marge de cette activité, la parlementaire Badjina Moudouma s'est rendue au village Moukouro 2, à une trentaine de kilomètres de Ndendé, où elle a procédé au lancement des travaux de réhabilitation qui dureront deux mois du dispensaire de ce village.

Port-Gentil : équipements informatiques et extension du réseau wifi à l'école mixte



Photo : NGUIMBI Julie

Poignée de main entre André Roudaut et le général François-Xavier Mabin.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

ANDRÉ Roudaut, directeur de l'École publique conventionnée (EPC) de Port-Gentil et le général François-Xavier Mabin ont, dans le cadre de la Journée de l'enseignant, dévoilé, jeudi dernier, la plaque symbolisant l'inauguration de la dotation par les Éléments français

au Gabon (EFG) d'équipements informatiques et de l'extension du réseau wifi à l'ensemble de cet établissement. En tout, 55 PC équipés de logiciels éducatifs. "Chaque enseignant dispose dans sa classe d'un poste ayant accès à internet. Ces postes sont mis en réseau avec le photocopieur de la salle des maîtres", a expliqué le directeur devant un parterre d'officiels, dont le secrétaire général de province, Mi-

chel-Léandre Tchibinda. Selon André Roudaut, cette action civilo-militaire s'inscrit dans la stratégie numérique pour l'éducation 2023-2027 présentée le 27 janvier 2023 par le ministre français de l'Éducation nationale. C'est aussi la matérialisation de l'accord intergouvernemental signé conjointement par les États gabonais et français le 26 janvier 2022, relatif à l'organisation et au fonctionnement des EPC. Cette stratégie, a-t-il poursuivi, repose sur "une série de mesures pour renforcer les compétences numériques des élèves et accélérer l'usage des outils numériques pour la réussite des élèves". Pour le général François-Xavier Mabin, cette opération contribue à l'amélioration de la qualité des enseignements. "La contribution des EFG est naturelle. Elle s'inscrit dans le partenariat que ces derniers ont de manière générale avec les pays qui nous accueillent", a-t-il confié.